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l Alcalde Distrital de Villa
Sonador; Aruby Taveras,
junto con el consejo de
Vocales y el Director de
Planificación y Gestión

Ambiental, llevó a cabo un
recorrido preventivo en

zonas de riesgo de
inundación debido a las

lluvias provocadas por el
fenómeno Tropical BERYL.

Instamos al resto del
Distrito Municipal Villa
Sonador a informar su
situación y ubicación a
través de WhatsApp al

849-850-0446 para una
mejor coordinación y

prevención.



julio

A todo el Distrito Municipal Villa Sonador,
Por la presente, solicitamos su colaboración
para identificar árboles que representen un

potencial riesgo para las casas, calles,
caminos vecinales y peatonales en nuestra
comunidad. Esto se hará en el marco de un
operativo conjunto de corte y poda con la

participación de Defensa Civil, la Provincial
de Medio Ambiente Monseñor Nouel y la

Junta Municipal de Villa Sonador.
Por favor, le pedimos que nos envíen la

dirección exacta, una foto de los árboles en
cuestión y la cantidad aproximada de

árboles que necesitan ser atendidos al
siguiente número de WhatsApp: 849-878-

7935.
Su colaboración en este asunto es crucial

para garantizar la seguridad y el bienestar de
todos los residentes de nuestra comunidad.

Esperamos contar con su pronta respuesta y
acción.

Quedamos atentos a cualquier información
adicional que puedan requerir de nuestra

parte.
Seguimos Juntos



A todo el Distrito Municipal Villa Sonador,
Por la presente, solicitamos su colaboración para identificar árboles que representen un

potencial riesgo para las casas, calles, caminos vecinales y peatonales en nuestra
comunidad. Esto se hará en el marco de un operativo conjunto de corte y poda con la

participación de Defensa Civil, la Provincial de Medio Ambiente Monseñor Nouel y la Junta
Municipal de Villa Sonador.

Por favor, le pedimos que nos envíen la dirección exacta, una foto de los árboles en
cuestión y la cantidad aproximada de árboles que necesitan ser atendidos al siguiente

número de WhatsApp: 849-878-7935.
Su colaboración en este asunto es crucial para garantizar la seguridad y el bienestar de

todos los residentes de nuestra comunidad. Esperamos contar con su pronta respuesta y
acción.

Quedamos atentos a cualquier información adicional que puedan requerir de nuestra parte.
Seguimos Juntos
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Reunión con el Vice-ministro
MOPC; Ing. Roberto Herrera,

su equipo técnico y las
autoridades provinciales
buscando alternativas en

torno a los trabajos de
ampliación de la autopista

Duarte (eliminación de
retornos) y como estos

trabajos se puedan adaptar a
la realidad de cada localidad.
Agradecemos la apertura y

disposición al conformar
comisiones de dicho

ministerio que evaluarán la
realidad y alternativa, de
manera puntal, en cada
territorio en específico.
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El día de hoy, el Alcalde Distrital, Aruby Taveras, en nombre de la comisión de Juntas de Vecinos, miembros de la
Junta de Vocales; Divandy Adames y Saturnino Sánchez, empresariado y la UNAD, tuvo el honor de recibir a la

gobernadora civil de la Provincia, Licda. Adela Tejada, junto con la comisión técnica del Ministerio de Obras
Públicas. El motivo de este encuentro fue la presentación de propuestas y alternativas de movilidad para el Distrito

Municipal Villa Sonador, en vista del proceso de ampliación de la Autopista Duarte.
Durante la reunión, el Alcalde Distrital, la Gobernadora y la representación expusieron a la comisión técnica de

MOPC, propuestas concretas a considerar, con el objetivo de garantizar la movilidad interna e interconexión entre
las diferentes secciones y parajes del territorio.

Esta colaboración interinstitucional refleja el compromiso de todas las partes involucradas en encontrar soluciones
integrales que beneficien a la comunidad y fomenten el progreso del Distrito Municipal Villa Sonador.

Seguimos Juntos!!



En una soleada jornada del 18 de julio de 2024, dio comienzo el esperado torneo interno de verano de la
Liga José A. Mena, celebrado en las instalaciones del Estadio Ramón Colón. Entre la emoción y la

expectativa, Peter Rodríguez, el dedicado encargado de deportes de la Junta Municipal de Villa Sonador,
se hizo presente para entregar las bolas que darían inicio a la competencia. En un gesto de

reconocimiento, resaltó el constante esfuerzo y trabajo incansable de la liga, representada por Oscar
Sánchez y el apoyo del comité deportivo que encabeza el Lic. José Luis Solano para ofrecer a los niños y
adolescentes de Villa Sonador la oportunidad de desarrollarse en esta disciplina que ha sido fuente de

historia y alegría para la comunidad.
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Fortaleciendo la Gestión Municipal: Taller de Inducción a la Administración Pública.
En el marco de nuestro compromiso con la organización, planificación y formación, hemos llevado a cabo
un exitoso taller de Inducción a la Administración Pública, dirigido por la destacada facilitadora; Solanlly

Regalado Medrano, del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP).
Este taller refleja nuestra visión de mejorar constantemente la gestión municipal, asegurando que cada
miembro de nuestro equipo esté debidamente preparado y capacitado para enfrentar los retos que se

presentan en el servicio público.
Agradecemos a cada integrante de nuestro equipo por su dedicación y disposición a dar la milla extra en

este proceso de formación.
¡Juntos, seguimos construyendo un futuro mejor para nuestra comunidad!
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Un día como hoy en el año 1999 mediante la Ley No. 79-99 el ex presidente Leonel Fernández
eleva la Sección Villa Sonador, del municipio de Piedra Blanca, provincia Monsenor Nouel, a la

categoría de Distrito Municipal, y los parajes La Colonia y La Minita, a la categoria de
Secciones.

#undiacomohoyenlahistoria #villasonadorbonao #aniversario #distriomunicipal
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https://web.facebook.com/hashtag/undiacomohoyenlahistoria?__eep__=6&__cft__[0]=AZU7TsfnKgcVthcKkVxS03sXbY3JMFxk3lgD3wLjdsCg1sGkzPcOzpSFGvg419Uml5B7wBtSTHIXBX_8EUa7__Ncz25ehG25cCdPod27JuWookrF4_Sibw5HGc_QtTapU8FKulPmJIal1RqqQJknJQ9HK8MoSvFSsc-bxyvMfoHKMkTs1MUb8TzBuG2Yu0SAnNA&__tn__=*NK*F
https://web.facebook.com/hashtag/villasonadorbonao?__eep__=6&__cft__[0]=AZU7TsfnKgcVthcKkVxS03sXbY3JMFxk3lgD3wLjdsCg1sGkzPcOzpSFGvg419Uml5B7wBtSTHIXBX_8EUa7__Ncz25ehG25cCdPod27JuWookrF4_Sibw5HGc_QtTapU8FKulPmJIal1RqqQJknJQ9HK8MoSvFSsc-bxyvMfoHKMkTs1MUb8TzBuG2Yu0SAnNA&__tn__=*NK*F
https://web.facebook.com/hashtag/aniversario?__eep__=6&__cft__[0]=AZU7TsfnKgcVthcKkVxS03sXbY3JMFxk3lgD3wLjdsCg1sGkzPcOzpSFGvg419Uml5B7wBtSTHIXBX_8EUa7__Ncz25ehG25cCdPod27JuWookrF4_Sibw5HGc_QtTapU8FKulPmJIal1RqqQJknJQ9HK8MoSvFSsc-bxyvMfoHKMkTs1MUb8TzBuG2Yu0SAnNA&__tn__=*NK*F
https://web.facebook.com/hashtag/distriomunicipal?__eep__=6&__cft__[0]=AZU7TsfnKgcVthcKkVxS03sXbY3JMFxk3lgD3wLjdsCg1sGkzPcOzpSFGvg419Uml5B7wBtSTHIXBX_8EUa7__Ncz25ehG25cCdPod27JuWookrF4_Sibw5HGc_QtTapU8FKulPmJIal1RqqQJknJQ9HK8MoSvFSsc-bxyvMfoHKMkTs1MUb8TzBuG2Yu0SAnNA&__tn__=*NK*F


La brigada APIE, encabezada por la Super Loly y acompañada por Juan, Edilio y Celestino, ha
estado llevando a cabo trabajos de limpieza de aceras, contenes y drenaje en La Colonia A. Nos

enorgullece la dedicación y responsabilidad mostrada por nuestro equipo, cuya mayor
fortaleza es su compromiso con la comunidad y el entorno.

Juntos, continuaremos trabajando arduamente para mantener nuestro Distrito limpio y seguro
para todos los residentes.
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En un esfuerzo por revitalizar nuestros espacios deportivos y promover un ambiente saludable y vibrante para toda la
comunidad, estamos encantados de anunciar la culminación de los trabajos de pintura total de las canchas deportivas

de Sonador e Ingenio. Este es el inicio de un programa de mejora de las infraestructuras locales.
La renovada apariencia de las canchas no solo aporta un aspecto fresco y atractivo, sino que proporciona superficies

sean más seguras y adecuadas para los deportes. Los nuevos revestimientos estan enfocados en la mejora de la
seguridad y estética, para el disfrute comunitario de las instalaciones.

Estamos convencidos de que esta renovación tendrá un impacto positivo en la comunidad, fomentando la participación
en actividades físicas y ofreciendo a nuestros ciudadanos un espacio más agradable y seguro para las disciplinas de

basquet y voleibol
Agradecemos a todos los dirigentes deportivos y de equipos que han sido parte de este importante proyecto y

esperamos ver a todos los miembros de la comunidad continúen en el cuidado de estas instalaciones.

jul io



El Alcalde Distrital Aruby Taveras junto al representante de la Junta se Vocales Divandy Adames “El Negro” entregan el
cheque correspondiente al presupuesto participativo de la comunidad de La Minita por un valor de 500mil pesos.

El cheque fue recibido por el Cura Párroco Rvdo. Jesús Delgado y el Presidente de la Junta de Vecinos Frankely Valerio.
Estos recursos están destinados al acuerdo arribado, donde la actual capilla pasará a ser el Club comunitario y la nueva

Capilla se iniciará con estos recursos donde estaba el antiguo club de la comunidad de La Minita.
Seguimos Juntos !!
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Nos complace anunciar las construccion de tres nuevos badenes en la calle 16 de agosto, calle que
interconecta las Secciones Sonador B y La Colonia.

La implementación de estos nuevos badenes viene a garantizar la calidad del asfalto recientemente
colocado y la mejora de la distribución del impacto del drenaje de la autopista Duarte.

Seguimos Juntos !!

agosto



La Restauración Dominicana fue una guerra librada entre República Dominicana y España de 1863 a 1865.
Esta tenía como objetivo que la nación caribeña lograra su emancipación del antiguo imperio español.

#restauracióndominicana

agosto

https://web.facebook.com/hashtag/restauraci%C3%B3ndominicana?__eep__=6&__cft__[0]=AZWtjf_rzhpv3fSU6hq0cD_sUDZdBud-3X6mZpuunKvM-LIe3a3YNXlyqxBJXYMtS7LzZc4bwNpkBG4w1Oj7hcYABVWwVzjNm8B0mz5gF9cneKANxPO72f5QAAGTsyc25CPfsrKaY2L4D1fApDP3dALMuKmOj8CfrcXQ_JGYvPCBc54ZTjHvRc-bYM4y33Bhz4U&__tn__=*NK-R


Al día de ayer (jueves 22 de agosto 2024) recibimos las visita del Licdo. Domingo Matías; Vice Ministro de
Economía Planificación y Desarrollo MEPYD, junto a los encargados de Ordenemiento Territorial; Luis Ramon

Valdéz y el Director de departamento para la conformación se los Consejos Municipales de Desarrollo; Horacio
Medrano.

El encuentro fue coordinado por el Licdo. German Cabreja Cabreja el cual busca fortalecer la organización de los
planes de desarrollo del Municipio de Piedra Blanca y sus Distritos Municipales. Cabreja, junto a los Alcaldes

Pedro Contreras, Reinaldo Pichardo y Aruby Taveras, busca desde un pensamiento estratégico orientar la
inversión de los diferentes Ministerios y propiciar la generación de empleo a través de la potencialidad de

nuestro territorio.
LA ORGANIZACIÓN Y PLANIFICACIÓN ES LA BASE DEL DESARROLLO DE NUESTRO TERRITORIO

Seguimos Juntos !!

agosto



La participación de nuestro Alcalde Distrital en el inicio del año escolar del centro educativo
Cacique Rafael Bonao, Villa Sonador.

En el acto estuvieron presentes representantes de la iglesia católica y evangélica, apmae,
defensa civil, juntas de vecinos, personal administrativo, docente y personal de apoyo.

Seguimos Juntos

agosto



Avanza Proyecto de Presupuesto Participativo en el Sector Sonador A
En cumplimiento con las iniciativas del presupuesto participativo, nos complace informar que hemos habilitado la

primera etapa del encache de drenaje en la calle Mella, ubicada en el sector Los Cocos, Sonador A; Obra solicitada en
asamble por Junta de Vecinos La Unión que representa Alejandro Reyes (Francisquito). Esta obra representa un paso

significativo para resolver los problemas de inundación y mejorar las condiciones de salubridad en este laborioso
sector.

Agradecemos la participación activa de la comunidad en este proceso y reafirmamos nuestro compromiso de seguir
trabajando juntos por un entorno más seguro y saludable.

Seguimos Juntos.

septiembre



CONVOCATORIA
Maestros

Constructores de
todo el Distrito

Municipal de Villa
Sonador. Con el fin

de coordinar
acciones que lleven
al mejoramiento del
desarrollo urbano.

Viernes 13 de
septiembre

Hora: 5:30pm
Club Alfredo Mena

septiembre



Instalación de Lámparas en las Canchas
Sonador B y La Colonia B por la Junta

Municipal Villa Soñador
Villa Soñador, 14 de septiembre de
2024 – La Junta Municipal de Villa

Sonador se complace en anunciar la
instalación de nuevas lámparas en las

canchas Sonador B y La Colonia B. Esta
iniciativa es parte de un esfuerzo más

amplio para revitalizar y mejorar
nuestros espacios deportivos,

garantizando que la comunidad tenga
acceso a instalaciones adecuadas y
seguras para la práctica del deporte.

Las nuevas lámparas no solo
proporcionarán una mejor iluminación,

sino que también fomentarán la
actividad deportiva en horarios

nocturnos, beneficiando a los jugadores
y a todas las familias que utilizan estas

canchas. Esta acción se enmarca dentro
de varias intervenciones de inversión

que estamos desarrollando para
promover el bienestar y la cohesión

social a través del deporte.
Seguimos Juntos !!

septiembre



Hoy 16 de septiembre 2024, la Junta
Municipal de Villa Sonador se

enorgullece en anunciar la culminación
de la pintura de la cancha mixta ubicada
en La Colonia B (El Barrio), un proyecto

que ha contado con la entusiasta
participación de los jóvenes de la

comunidad.
Encabezados por Pablito, un joven líder
local, los jóvenes dedicaron su tiempo y

esfuerzo a la transformación de este
espacio recreativo, demostrando así su
compromiso con el embellecimiento de

su entorno y la mejora de las
instalaciones comunitarias. A través de

esta hermosa labor comunitaria, los
voluntarios no solo lograron revitalizar la
cancha, sino que también fomentaron un

sentido de pertenencia y colaboración
entre los vecinos.

La Junta Municipal de Villa Sonador, a
través de esta actividad, reitera su

compromiso de seguir trabajando en
proyectos que beneficien a la comunidad

y fortalezcan los lazos entre sus
habitantes. Este tipo de iniciativas no

solo mejoran el entorno físico, sino que
también generan un impacto positivo en

el tejido social de la comunidad.
Seguimos Juntos!!

septiembre



Se llevó a cabo un exitoso operativo de
reparación de luminarias en las

comunidades de Sonador A y Sonador B.
Este esfuerzo busca mejorar la calidad de

vida de nuestros ciudadanos, garantizando
así un entorno más seguro y bien

iluminado.
Queremos expresar nuestro

agradecimiento al Licdo. Darwin
Minalla por su invaluable apoyo y

soporte, así como a Emilio
Caraballo (Nelito) por la

coordinación del operativo en
representación de nuestra Junta

Municipal. Su compromiso ha sido
fundamental para llevar a cabo

esta importante labor.
Continuaremos trabajando para

seguir mejorando nuestros
servicios y mantener a nuestras

comunidades iluminadas y
seguras.

Próximo La Colonia A y B (con
todas sus zonas)

Seguimos Juntos !!!

septiembre



Se llevó a cabo un exitoso operativo de
reparación de luminarias en las

comunidades de Sonador A y Sonador B.
Este esfuerzo busca mejorar la calidad de

vida de nuestros ciudadanos, garantizando
así un entorno más seguro y bien

iluminado.
Queremos expresar nuestro

agradecimiento al Licdo. Darwin
Minalla por su invaluable apoyo y

soporte, así como a Emilio
Caraballo (Nelito) por la

coordinación del operativo en
representación de nuestra Junta

Municipal. Su compromiso ha sido
fundamental para llevar a cabo

esta importante labor.
Continuaremos trabajando para

seguir mejorando nuestros
servicios y mantener a nuestras

comunidades iluminadas y
seguras.

Próximo La Colonia A y B (con
todas sus zonas)

Seguimos Juntos !!!

septiembre



Hoy 24 de septiembre, es
día de la santa más

antigua, La Virgen de la
Merced o Nuestra Señora
de las Mercedes, patrona

de la República
Dominicana, considerada,

además, desde 1844,
como la madre espiritual
de los dominicanos que
profesan la fe católica.

#mercedes #virgen
#septiembre

septiembre

https://web.facebook.com/hashtag/mercedes?__eep__=6&__cft__[0]=AZVbUXZcxq6vBu5a7TH1w02WZf2anSlQoUivN6wTGpiowg5W5NqveQADLZ7zXsVFsgF_A5nG-XvKbWEvYr4o-OcrcJsfkgTr1NKlf43dx6-wyluX2zK6wVBgZz3RkHaez1qDZEujEuIrPgbru3oL2RtDfCNJH77T1sGZI7Mw0pmZrA-mjbqmBQt7WaNnPNFNbkE&__tn__=*NK-R
https://web.facebook.com/hashtag/virgen?__eep__=6&__cft__[0]=AZVbUXZcxq6vBu5a7TH1w02WZf2anSlQoUivN6wTGpiowg5W5NqveQADLZ7zXsVFsgF_A5nG-XvKbWEvYr4o-OcrcJsfkgTr1NKlf43dx6-wyluX2zK6wVBgZz3RkHaez1qDZEujEuIrPgbru3oL2RtDfCNJH77T1sGZI7Mw0pmZrA-mjbqmBQt7WaNnPNFNbkE&__tn__=*NK-R
https://web.facebook.com/hashtag/septiembre?__eep__=6&__cft__[0]=AZVbUXZcxq6vBu5a7TH1w02WZf2anSlQoUivN6wTGpiowg5W5NqveQADLZ7zXsVFsgF_A5nG-XvKbWEvYr4o-OcrcJsfkgTr1NKlf43dx6-wyluX2zK6wVBgZz3RkHaez1qDZEujEuIrPgbru3oL2RtDfCNJH77T1sGZI7Mw0pmZrA-mjbqmBQt7WaNnPNFNbkE&__tn__=*NK-R


Continuando con el pasado Fin de Semana de Aportes al Deporte desde nuestra Junta Distrital a Nivel Local y Provincial.
Nuestra Junta Distrital fortaleció su apoyo al deporte al realizar una significativa entrega en beneficio de la comunidad.

Una comisión integrada por nuestro Regidor Divandy Adames, el encargado de deporte, Pedro Rodríguez, y el presidente del
comité deportivo, José Luis Solano, hizo entrega de un cheque por valor de 50 mil pesos al equipo de los Rookies, la franquicia

que nos representa en el Torneo de Baloncesto Superior Monseñor Nouel.
Este aporte es parte de nuestro compromiso continuo con el desarrollo del deporte local y provincial.

septiembre



Los días 26 y 27 de septiembre, la Junta Municipal de Villa Sonador tuvo el privilegio de recibir al Lic. José Peña,
representante del Instituto Nacional de Administración Pública (INAP), quien impartió un taller de capacitación

titulado “Atención al usuario y calidad en el servicio”.
Este taller tuvo como objetivo fortalecer las habilidades del personal de la Junta Municipal, enfocándose en la

mejora de la atención al ciudadano y en la garantía de un servicio de calidad. La capacitación se enmarca dentro
de los esfuerzos de la Junta para optimizar sus procesos y brindar un mejor servicio a la comunidad.

Agradecemos al INAP y al Lic. Peña por su valiosa colaboración y compromiso con la mejora continua del
servicio público en nuestra localidad.

Seguimos Juntos

septiembre



La Junta Municipal de Villa Sonador se complace en anunciar la entrega de un aporte de RD$ 50,000
pesos destinados a la construcción de las gradas de la cancha de la comunidad de Ingenio. Esta

iniciativa forma parte del programa de rehabilitación de espacios deportivos que busca fomentar la
actividad física y el deporte en nuestras comunidades.

El aporte fue entregado por nuestro encargado de deporte; Peter Rodríguez a representantes de la
comunidad y vecinos comprometidos con el desarrollo de sus espacios recreativos. La construcción de
las gradas no solo mejorará la infraestructura deportiva, sino que también potenciará la participación y

el apoyo de los habitantes durante los eventos deportivos locales.
Seguimos Juntos!!

septiembre


